

## Einzelansicht des ausgewählten Artikels aus unserem Archiv

---

Schulleben > AGs und Initiativen > UHUS

04.11.2012 14:52

### Klimabaum-Pflanzaktion der UHUS auf dem Schulhof am 30.10.2012

---

Kategorie: UHUS



Der Klimabaum, ein wunderschöner Etagen-Hartriegel, der bei den Wissenschaftstagen am 27.10.2012 vor dem Rathaus von zahlreichen Besuchern mit Klimawünschen (werden am Elternsprechtag und am Tag der offenen Tür ausgestellt) behängt wurde, fand am 30.10.2012 nach der 6. Stunde einen ersten Standort auf dem Schulhof. Langfristig wird er vermutlich einen Platz vor dem A-Gebäude bekommen. Das Umwelt- und Grünflächenamt (Ansprechpartner war für uns Herr Spalke) hat nicht nur den Baum zur Verfügung gestellt, sondern auch den Transport vom Rathaus zur Schule

übernommen. Gleichzeitig haben wir mehrere Waschbetonkübel und Rankgitter bekommen, damit auf dem Schulhof eine neue „grüne Insel“ entstehen kann – zumindest so lange, bis eine endgültige Schulhofgestaltung möglich wird. Die UHUS sagen: DANKE!

Das Pflanzen des Klimabaumes war auch für die Presse ein gern wahrgenommener Termin, zu dem auch Herr Dr. Lütke Westhues erschien.

Im Zusammenhang mit dieser Pflanzaktion wurden auch die bisherigen Kübel abgebaut, einige Pflanzen umgesetzt, die Rankgitter gereinigt und die neuen Kübel winterfest grün abgesteckt - mit Heide und Hornveilchen als bunten Farbtupfern. Besonders erfreulich ist, dass neben Frau Pfötsch-Strop, die sich sehr gern für die UHUS engagiert, auch die ersten neuen UHUS aus den Klassen 5A und 5F tatkräftig mit angefasst haben. Toll, die Natur kann gar nicht genug Helfer haben!

Die UHUS bedanken sich herzlich bei Herrn Hering, der viele schöne Fotos gemacht hat.

Im Anschluss an die Pflanzaktion gab es in der Pausenhalle eine gemütlich-leckere

Pause, zu der zwei UHUS-Mütter u.a. mit Waffeln und Muffins großzügig beigetragen haben. Zusammen mit Eltern, Geschwistern und Freunden gab es so einen schönen Abschluss eines sehr erfolgreichen UHUS-Jahres. In der Winterpause werden wir neue und für Umwelt und Klima wichtige Projekte planen.

Angedacht ist z.B. als richtig große Aktion die Neugestaltung des Schulgartens im Frühjahr 2013. Dafür werden aber ganz viele Helfer gebraucht...

[Sehen Sie sich hier die Bilder von der Pflanzaktion an. \(Bilder: Fr. Dr. Bergmeier / Hr. Hering\)](#)

### **Weitere Artikel in dieser Kategorie**

[UHUS feiern 30 Jahre Schulgarten am bundesweiten Schulg...](#) 17:24

[UHUS – Schulgartenaktion am langen Wochenende](#) 18:46

[UHUS - Windradbesichtigung am 30.4.2019 in Benhausen](#) 18:54

[UHUS – Schulgartenaktion am 9.4.2019](#) 18:06

[UHUS - 1. Schulgartenaktion 2019](#) 17:04

[UHUS: Korbflechtaktion am 31.1.2019](#) 14:54

[UHUS: 3. Platz beim Carolinen Umweltpreis 2018](#) 17:20

[UHUS - Schulgartenaktion am 5.10.2018](#) 18:30

[Die Heckenpflanzungen der UHUS und was daraus wurde](#) 18:35

[Saftaktion der UHUS am 21.9.2018](#) 16:12

[UHUS – Schulgartenaktion am 5.7.2018](#) 17:11

[UHUS - Schulgartenaktion am 18.5.2018](#) 16:16

[UHUS auf Vogelexkursion in Delbrück](#) 12:46

[Die UHUS stellen Seife her](#) 17:15

[UHUS – Schulgartenabschluss am 13.10.2017](#) 17:08

**[Nach oben](#)**

[Zurück zur Startseite](#)

---